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29 ноября 2023 года в нашем
районе торжественно были от-
крыты еще два новых фельд-
шерско-акушерских пункта - в
деревне Кузьминичи и в селе
Мокрое.

На торжественных меропри-
ятиях присутствовали: глава ад-
министрации МР "Куйбышевс-
кий район" С.Н. Макридов, ру-
ководство Центральной меж-
районной больницы № 1 и уча-
стковой больницы Куйбышевс-
кого района, заведующие ФАПа-
ми, руководители администра-
ций сельских поселений, мест-
ные жители.

Здания были украшены раз-
ноцветными шарами, а хозяй-
кам новых ФАПов по красивой
русской традиции вручались
караваи.

С музыкальным подарком
для всех присутствующих высту-
пил депутат Районного Собра-
ния Куйбышевского района
Алексей Иванович Хохлов.

Фельдшер Кузьминичского
ФАПа Татьяна Алексеевна Фе-
даркова имеет богатый опыт
работы в своей профессии.
Только на Кузьминичском учас-
тке она проработала ровно 29
лет.

Ее участок большой, разбро-
санный и, можно сказать, не из
легких. Общее население со-
ставляет 220 человек, из них 13
детей, преимущественная
часть населения - пенсионеры.
ФАП обслуживает основную
школу, детский сад.

К тому же по участку прохо-
дит федеральная трасса, а это
определенно добавляет рабо-
ты. Помимо местных жителей,
которые приходят на прием с
сезонными заболеваниями и
лечением по назначениям вра-
чей, часто за экстренной меди-
цинской помощью обращаются
водители, проезжающие мимо,
- кому-то экстренно необходи-
мо вызвать скорую помощь, у
кого-то случился гипертоничес-
кий криз, кто-то обращается за
медпомощью с травмами и уши-
бами.

Здание старого Кузьминичс-

кого ФАПа хотя и не было кри-
тичным по возрасту, но в нем не
хватало площади для проведе-
ния полноценного первичного
медицинского обслуживания
населения, к тому же фельдше-
ру приходилось самой топить
печь, чтобы пациентам на при-
еме было тепло и уютно.

Новый модульный фельд-
шерско-акушерский пункт обо-
рудован согласно всем необхо-
димым современным требова-

ниям. В нем есть отопление,
водопровод, туалет, ну и, конеч-
но же, удобные кабинеты - про-
цедурный, смотровой, есть все
необходимое оборудование.
Все это позволит нашим граж-
данам получить качественную и
доступную медицинскую по-
мощь.

К тому же ФАП теперь распо-
лагается в самом центре дерев-
ни, рядом со школой, Домом
культуры, магазином.

Выступая перед собравши-
мися в деревне Кузьминичи,
Сергей Николаевич Макридов
отметил, что этот открываемый
ФАП уже восьмой на террито-
рии нашего района.

- На строительство одного
фельдшерско-акушерского
пункта уходит около 4,5 млн
рублей. Задействованы сред-
ства четырех бюджетов - феде-
рального, областного, районно-

го и сельского поселения, но
комфорт и уют, который теперь
дается фельдшеру и ее пациен-
там, не всегда можно оценить
рублями, хотя каждый такой
сельский ФАП обходится мест-
ному бюджету в 300-400 тысяч
рублей. Дорого для нас, но и
бонусы, как мы видим, для лю-
дей хорошие.

Выступая перед собравши-
мися, и.о. главного врача Госу-
дарственного бюджетного уч-
реждения министерства здра-
воохранения Калужской облас-
ти "Центральная межрайонная
больница № 1" Татьяна Викто-
ровна Варочко отметила, что
сегодняшнее событие, действи-
тельно, праздник, так как это
результат труда многих людей.

Жителям деревни пожелала
почаще наведываться в фельд-
шерско-акушерский пункт, и
пусть не с хворью, а сделать
вакцину, пройти диспансериза-
цию или просто пообщаться с
фельдшером.

Слова благодарности за от-
крытие в деревне нового фель-
дшерско-акушерского пункта
руководству всех уровней от
лица жителей сказали глава
администрации МО СП "Село
Жерелево" Виктор Анатольевич
Федарков и местная жительни-
ца Галина Ивановна Тихоненко-
ва.

Вместе с фельдшером Тать-
яной Алексеевной Федарковой
почетные гости перерезали
красную ленточку перед две-
рью нового ФАПа и дали старт
его официальной работе.

В этот день, несмотря на уси-
ливающуюся метель, подобное

мероприятие прошло и на тер-
ритории Мокровского сельско-
го поселения. Здесь открывал-
ся девятый по счету модульный
ФАП.

Его хозяйка Нина Николаев-
на Лучкина так же имеет боль-
шой опыт в своей работе. Фель-
дшером на медпунктах она ра-
ботает с 1991 года. Начинала
свою профессиональную дея-
тельность на Дегиревском мед-
пункте, 16 лет отработала в При-
леповском медпункте, и вот уже
с 2007 года работает в Мокров-
ском.

В своем старом Мокровском
медпункте Нина Николаевна
могла похвастаться только
возрастом просторного зда-
ния. Оно было построено еще
в 1910 году. Но в нем не было
условий для нормального при-
ема пациентов - электричес-
кое отопление не справля-
лось со своими обязанностя-
ми, в кабинетах было очень
холодно, неуютно, за исключе-
нием двух последних лет отсут-
ствовала вода, старая мебель
разваливалась, не хватало
оборудования. Большей час-
тью фельдшер вынуждена
была вести приемы по домам
пациентов. А ведь ей еще не-
давно приходилось обслужи-
вать 11 деревень. Последние
годы две деревни исчезли пол-
ностью, но работы все равно
хватает. По прописке в насе-
ленных пунктах более 500 че-
ловек, по факту - вполовину
меньше. На Мокровском учас-
тке насчитывается 41 ребенок
от года до 18 лет, есть детский
сад на 11 человек, средняя
школа на 76 учеников. На тер-
ритории сельского поселения
в основном проживают люди
пожилого возраста, которым
требуется определенное ме-
дицинское обслуживание.

- Наш фельдшерский пункт
теперь имеет очень хорошую
локацию. Он расположен в са-
мом центре села. Рядом все
наши социальные объекты:
школа, магазин, Дом культуры,
детский сад, спортивная пло-
щадка. ФАП оборудован всем
необходимым. У нас есть кар-
диограф, ростомер, весы, пуль-
сометр, глюкометр… Пациен-
там можно измерить не только
артериальное давление, но и
глазное. Даже есть гинекологи-
ческое кресло, что очень важ-

но при приеме женщин. Есть
очень хорошие сумки-укладки
для оказания неотложной ме-
дицинской помощи. У нас очень
хороший процедурный кабинет.
Раньше о таком могли только
мечтать. Он полностью обору-
дован всем необходимым. Есть
холодильники для вакцины,
фармацевтический, для хладо-
элементов. А это очень важно в
нашей работе, - рассказывает
Нина Николаевна.

Открывая Мокровский фель-
дшерско-акушерский пункт,
Сергей Николаевич Макридов
отметил, что в этом году в Мок-
ровском сельском поселении
многое сделано для улучшения
качества жизни населения - ка-
питально обновился детский
сад, по полной программе пре-
образилась средняя школа. В
ее ремонт вложено около 20
млн рублей. Отремонтирована
дорога, по селу сделано осве-
щение, в центре построена тро-
туарная дорожка. Село преоб-
ражается, можно сказать, удар-
ными темпами.

Но это далеко не последние
подобные пункты, открытые в
районе. Как заверил глава ад-
министрации, на следующий
год в районе запланировано
строительство ФАПов в дерев-
нях Милеево и Зимницы. Учас-
тки под их строительство уже за-
межеваны.

О важности появления на
селе современного, укомплек-
тованного фельдшерско-аку-
шерского пункта говорили заме-
ститель главы администрации
МО СП "Село Мокрое" Валенти-
на Николаевна Богачева, депу-
тат Районного Собрания, мест-
ная жительница Нина Иванов-
на Шувалова.

Нина Ивановна не только
поблагодарила власти всех
уровней за строительство ФАПа,
но и попросила Татьяну Викто-
ровну Варочко посодействовать
в приобретении для него физи-
ооборудования. Люди в поселе-
нии стареют, детей немало, и
многим для поддержания здо-
ровья нужны такие процедуры,
а ездить в районный центр не у
всех есть возможность.

Гости по традиции перереза-
ли красную ленточку и поздра-
вили Нину Николаевну с новым
местом работы.

Вера МАРТЫНОВА
Фото автора

Äâà ÔÀÏà íà ðàäîñòü ëþäÿì
Первый современный фельдшерско-акушерский пункт,

открытый по Федеральной программе "Здравоохране-
ние", начал работать в Куйбышевском районе в декаб-
ре 2020 года в селе Бутчино. За последующие три года
новые ФАПы появились в селах Троицкое, Жерелево, Зак-
рутое, в деревнях Ветьмица, Савченки, Высокое.

Открытие Мокровского ФАПа
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Начался спортивный месяц
чемпионатом района по во-
лейболу. Среди мужских ко-
манд победу одержала коман-
да "Кузьминичи", второе место
- "Рыбачок", и третье место за
командой "Опыт".

У женщин первое место за-
няла команда "Татьяна и ком-
пания", второе место доста-
лось команде с таким же ори-

гинальным названием - "Ека-
терина и компания", третье
место у молодежной сборной
"Смена".

10 ноября в МКУ "Темп" ос-
новные образовательные шко-
лы района соревновались по
русским шашкам в зачет спар-
такиады.

Первое место заняла ко-
манда Кузьминичской школы в
составе Александра Трошина,
Егора Коршунова и Таисии Ко-
товой.

Второе место за учениками
Закрутовской школы в составе
Екатерины Ермеленковой,
Льва Шведова и Анастасии Ца-
лан.

Тройку призеров закрыла
Савченская школа, которую
представили Александр Курав-
кин, Мирослав Магер и Мария
Ларина.

По итогам игр чемпионата
области по волейболу 13 но-
ября (третья группа) женская
команда Куйбышевского рай-
она обыграла соперниц из
Юхнова (3:0), тем самым зас-
лужив право играть в финале.
Нашему мужскому коллективу
немного не повезло в игре с
барятинскими волейболиста-
ми (1:3), теперь им предстоит
сыграть в матче за бронзовые
медали.

19 ноября в спортивном
комплексе села Барятино
прошли финальные игры
чемпионата Калужской обла-

сти по волейболу среди муни-
ципальных образований 3-й
группы.

В матче за бронзовые меда-
ли мужская команда Куйбы-
шевского района переиграла в
четырех партиях соперников из
Жиздринского района (3:1).
Таким образом, впервые став
призером областных соревно-
ваний, вошла в историю мужс-

кого районного волейбола. Вот
их имена: Андрей Никишов,
Алексей Романенков, Влади-
мир, Антон Коваленко, Алек-
сандр Андреев, Алексей Мура-
вьев, Денис Потапов, Павел
Смыслов, Сергей Гапутин и
Руслан Прохоренков.

В женском первенстве ко-

манда Куйбышевского района
в составе Татьяны Андреевой,
Ангелины Коваленко, Надеж-
ды Бобылевой, Арины Рябце-
вой, Алины Кириенковой, Тать-
яны Прохоренковой, Дарьи
Романенковой, Алины Рома-
ненковой, Софии Иноземце-
вой и Марии Чугуновой остано-
вилась в шаге от чемпионства,

уступив в финале команде
Спас-Деменского района со
счетом 2:3.

17 ноября в Бетлицкой сред-
ней школе состоялось торже-
ственное вручение знаков от-
личия Всероссийского физ-
культурно-спортивного комп-
лекса "Готов к труду и оборо-
не".

Удостоверения и сами зна-
ки - 2 золотых, 9 серебряных и
7 бронзовых - и вручил замес-
титель директора МКУ "Темп"
по спорту Владимир Иванович
Ульянов. Знак "ГТО" символи-
зирует высокий уровень физи-
ческой подготовки, решитель-
ность и упорство в достижении
поставленных целей, поэтому
получить его - это огромное
достижение.

23 ноября еще 57 учащихся
школ района сдавали норма-
тивы Всероссийского спортив-
ного комплекса "Готов к труду
и обороне". Ребята выполняли
тесты на гибкость, скорость,
силу, выносливость, а также
стрельбу из пневматической
винтовки. Большинство участ-
ников с успехом преодолели
данные дисциплины и могут
рассчитывать на получение
знака ГТО.

24 ноября определились
призеры районного первенства
по бадминтону.

Команда "Рыбачок", пред-
ставленная сильным составом
в лице Андрея Никишова, Рус-
лана Прохоренкова и Татьяны

Кривченковой, вновь стала
чемпионом.

Совсем немного уступила
победителям команда "Опыт"
в составе Игоря Иноземцева,
Александра Андреева и Татья-
ны Андреевой.

Третье место заняла коман-
да "Темп" и ее игроки Алек-
сандр Фомин, Юрий Кривчен-
ков и Алина Кириенкова.

Команды "Юность" и "Карь-
ер", несмотря на то, что играли
старательно и красиво, к сожа-
лению, не попали в тройку при-
зеров.

25 ноября районная коман-
да "Темп" по мини-футболу
стартовала в первой группе
первенства Калужской области.
Игра, прошедшая в Кировском
ФОКе, закончилась поражени-
ем со счетом 7:4 в пользу со-
перников из команды "Рессе-
та" (Хвастовичи).

Во втором туре наша коман-
да провела встречу с Жиздринс-
кой "Искрой" в ФОКе Думиничс-
кого района, одержав победу 2:1.

Наш корр.

Ôèçêóëüòóðà è ñïîðò - ïóòü ê çäîðîâüþ!

Èòîãè íîÿáðÿ
На повестке дня стояло все-

го два вопроса.
Первым делом депутаты

обсудили внесение изменений
в Положение об оплате труда
муниципальных служащих, за-
нимающих муниципальные
должности муниципальной
службы в администрации МР
"Куйбышевский район", и еди-
ногласно проголосовали за его
новую редакцию.

Рассмотрели вопрос о при-
знании утратившим силу Реше-
ния Районного Собрания от
28.09.2023 года "Об утвержде-
нии перечня мест, на которые
запрещается возвращать жи-
вотных без владельцев, и лиц,
уполномоченных на принятие
решений о возврате животных
без владельцев на прежние
места их обитания".

Это свое решение в связи с
несоответствием федерально-
му законодательству депутаты
Районного Собрания отмени-
ли, и теперь этот вопрос будет
находиться в компетенции
сельских поселений.

Несмотря на маленькую по-
вестку дня, на заседании депу-
татам было что обсудить до-
полнительно.

Районное Собрание
Решило

30 ноября 2023 года в актовом зале администрации
Куйбышевского района состоялось очередное заседа-
ние Районного Собрания МР "Куйбышевский район".

Депутат И.И. Изотенков под-
нял вопрос плохой очистки до-
рог от снега. Понятное дело,
случившийся на днях снежный
коллапс принес немало про-
блем водителям и пешеходам,
но вопросов к ОАО "Кировский
дорожник" хватает и без этого
катаклизма.

Депутатами было предло-
жено провести контроль по
очистке дорог областного зна-
чения и направить "Кировско-
му дорожнику" предложение
усилить очистку дорог по тер-
ритории Куйбышевского райо-
на.

Депутат С.Н. Симаков пред-
ложил администрации Куйбы-
шевского района проработать
вопрос передачи микроавтобу-
са "Мерседес", находящегося в
ведомстве отдела культуры
Куйбышевского района, в ве-
домство МКУ "Темп" и пояснил,
что районным спортсменам
необходима техника для поез-
дки на соревнования в другие
районы, а в отделе культуры
для своих нужд техники доста-
точно. Депутаты Районного
Собрания поддержали эту
инициативу.

Вера МАРТЫНОВА

За одиннадцать месяцев те-
кущего года в Куйбышевском
районе зарегистрировано 42
новых жителя: 27 девочек и 15
мальчиков порадовали родите-
лей своим появлением на свет.
Торжественная же регистрация
новорожденных состоялась 30
ноября в большом зале ФОКа.
Пришедших на мероприятие
мам, пап, бабушек, дедушек и
других родственников новорож-
денных на входе встречал Сне-
говик (Иван Романенков) и вру-
чал воздушные шарики.

С поздравлениями и теплы-

ми пожеланиями всяческих
благ к присутствующим обрати-
лись заместитель главы район-
ной администрации И.В. Харла-
мова, главный специалист отде-
ла ЗАГС Г.А. Сергушина и депу-
тат Районного Собрания С.Н.
Стержанова.

Светлана Николаевна Стер-
жанова выступила еще и как
директор детского сада "Васи-
лек". Она, в частности, сказала:

- Вашим малышам и нашим
будущим воспитанникам хочет-
ся пожелать, чтобы детство у
них было радостным, веселым,

чтобы на пути им встречалась
только доброта. А родителям я
желаю взаимопонимания в се-
мье, терпения, чтобы ваши дети
вас всегда уважали, чтобы вы
для них были авторитетом! Ну а
двери нашего детского сада для
вас всегда открыты. Дорогие
малыши, ждем вас, подрастай-
те и приходите к нам!

Ирина Викторовна Харламо-
ва начала чествование с роди-
телей многодетных, их в этом
году у нас 10 семей. У кого-то
родился третий ребенок, у кого-
то уже шестой. Им были вруче-

ны дипломы "Многодетная се-
мья - будущее России", подпи-
санные начальником Управле-
ния ЗАГС Калужской области
В.А. Антохиной и председателем
Калужского регионального отде-
ления Союза женщин России
А.Д. Белкиной. Всем родителям
были вручены поздравительные
адреса и мягкие игрушки.

Праздничную атмосферу со-
здавали артисты районного
Дома культуры Виктория Миха-
лева и Михаил Карпенко.

Текст и фото
Марины КОНОПЛЕВОЙ

Чествование
новорожденных
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Ñóäüáû êðàñèâûé ïîâîðîò
В Кировском историко-кра-

еведческом музее была откры-
та выставка графики бетлицко-
го самодеятельного художника
Василия Татулина "Проба
пера". Это первая в его худо-

жественной жизни выставка, и
представлены на ней портре-
ты животных: кошек, собак, тиг-
ров. Много портретов его музы
- домашней кошки Мани. По
словам Василия, она его очень
вдохновляет на творчество.

Склонность к фиксированию
прекрасного мгновения на бу-
маге у него появилась не так
давно. По профессии он учи-
тель физкультуры и технологии,
суммарно более 20 лет рабо-
тает в Бетлицкой средней шко-
ле. Род деятельности никак не
связан с живописью. И в
школьное время пристрастия
к рисованию не имел, но очень
любил смотреть, если кто-то
мастерски это делал. В подро-
стковом возрасте, правда, был
у него период вензелей и зави-
тушек - понравилось надписы-
вать поздравительные открыт-
ки затейливым почерком. По-
том крупной работой для него
стал "дембельский альбом",
который сделал сам из карто-
на, обшил бархатом, раскра-
сил страницы.

Графика как таковая в его
жизни присутствовала в силу

того, что учитель труда (техно-
логии) обязан владеть черче-
нием, чтобы банально начер-
тить технологическую карту из-
делия. И он считает, что черче-
ние является одной из основ

рисования, на нем
зиждется создание
объема и перспек-
тив.

И все-таки когда-
то это должно было
начаться. Несколько
лет назад руководи-
тель детской органи-
зации "Альтаир" Бет-
лицкой средней шко-
лы Эльвира Влади-
мировна Ларина
предложила учите-
лям поддержать
своих учеников в со-
здании общешколь-
ной выставки рисун-
ков (которую потом
разместили на вто-
ром этаже школы).
Лично его это пред-
ложение обескура-
жило, потому что он
был уверен, что рисо-
вать не умеет со-
всем. Нашел про-
стенькую картинку в
интернете, срисовал
ее - получилось не-
плохо. Неплохо еще

то, что ему понравился сам
процесс. И однажды он взял в
руки карандаш… Вдохновение

было такой силы, что ему каза-
лось: прямо сейчас, сегодня у
него получится шедевр. Его му-
зой стала домашняя кошка
Маня, получилось хорошо - но
не шедевр. Действительность

ощутимо щелкнула
по носу: Василий по-
нял, что надо учиться.
Стал смотреть уроки
в Интернете, выпи-
сал соответствующие
книги, процесс по-
шел. Круг "натурщи-
ков" расширился, ри-
совал питомцев сво-
их друзей, соседей,
переносил на бумагу
понравившиеся изоб-
ражения других жи-
вотных, выполнял от-
влеченные графи-
ческие работы (на го-
лову Горгоны потра-
тил четыре часа). Ра-
ботал в основном
простым каранда-
шом, попробовал до-
бавить карандаши
цветные - понял, что
эту жуть показывать
никому нельзя.

Из обучающих ма-
териалов узнал о

различных направлениях в жи-
вописи, понял, что, к примеру,
абстракция или авангардизм
ему совсем не близки, а вот
анималистика и реализм - как
раз то самое. Тем более что,
оказывается, каждая картина
несет свой посыл, у каждой есть
свое настроение, и хорошо,
если человек увидит и поймет,
что заложил в нее художник. И
что более удивительно - это
можно передать простым ка-
рандашом. Стал тренировать
технику рисунка, "набивать
руку", добиваться того, чтобы
движения стали отточенными.
Бытует даже мнение, что та-
лант художнику не нужен - глав-
ное, соблюдать определенные
правила и пройти хорошую тре-
нировку. Рисунок - это что? Это
отображение света и тени. Да,
можно создать объем, соблю-
сти параметры, но как пере-
дать настроение? Вот именно
на этом этапе понял разницу
между реализмом и гиперреа-
лизмом. Художник-реалист
старается слегка приукрасить
свою натуру, а гиперреалист -
изображение, то есть гиперре-
алист больше график, чем ху-
дожник.

И сейчас, если его просят
нарисовать питомца по фото-
графии (в качестве натурщика
животное представить невоз-
можно), то фотография берет-
ся только за основу, а вот на-

строение, эмоции на мордоч-
ке Василий задает сам.

Тут в его арсенале появи-
лись карандаши акварельные.
Рисунки стали цветными, ярки-
ми, более притягательными.

Потом долго "ходил вокруг да
около" и никак не решался на
масляные краски. Решился,
опять музой стала
Маня - все получи-
лось. Но сам чув-
ствует, что до идеа-
ла еще далеко,
очень много пробе-
лов в знаниях, кото-
рые не заполнишь
л ю б и т е л ь с к и м и
уроками из интер-
нета. Сейчас "бьет-
ся" над пропорция-
ми краски-масла-
растворителя. Ока-
зывается, не толь-
ко степень густоты
краски сказывается
на изображении, но
и еще множество
различных факто-
ров: качество рас-
ходников, текстура
холста, даже осве-
щение в момент на-
писания картины.
Например, никак не получает-
ся избавиться от бликов и до-
биться матовости. Более про-
фессиональное обучение,
даже в удаленном формате,
достаточно недешевое, поэто-
му знания приходится соби-
рать по крупицам, а по-
том уже личным опытом
их соединять воедино.

Расходные материа-
лы тоже имеют цену, но
Василия это не останав-
ливает, живопись его
захватила и приносит ко-
лоссальное удовлетво-
рение.

Если раньше хотелось
нарисовать "здесь и сей-
час", то теперь он нахо-
дит в самом процессе
большое удовольствие.
Со временем само со-
бой определилось вре-
мя для творчества, ему
нравится раннее-ран-
нее утро, когда еще весь
поселок спит, он надева-
ет наушники с любимой
музыкой и начинает тво-
рить. Увлеченные люди
поймут, что задумок мно-
го, а времени мало, по-
тому что час здесь про-
летает за минуту - этакое
преломление времени.

В его жизни были разные
периоды прикладного творче-
ства, например, мебели - мо-
жет с легкостью изготовить
журнальный столик, подставку

под цветы, сам себе сделал
мольберт. Потом из гипса и
подручных материалов делал

изумительные бонсаи, потом
был период макраме. Сплел в
этой технике несколько панно,
подвесное кашпо, пару штор.
Одну из них расплел (разонра-
вилась) и сплел подвесное
кресло. Но этот вид творчества

вообще оказался "золотым" -
качественный шнур очень до-
рог, а из некачественного "ле-
пить абы что" не хочется.

Вообще, Василий обладает
редкостной усидчивостью и се-
рьезным подходом к делу,
ведь, чтобы создавать такие
вещи, нужен труд скрупулез-
ный, требующий некоторого от-
решения от окружающей дей-
ствительности.

На вопрос, есть у него в пла-
нах писание пейзажей, порт-
ретов людей, он опять же с пол-
ной серьезностью ответил, что
для создания портретов у него
совсем нет знаний, и, как ни
странно, в первую очередь, зна-
ния анатомии. Потому что он
считает портрет наивысшей
степенью живописи, очень
трудной в исполнении работой,
особенно портрет женский.

Нам остается только поздра-
вить Василия с его первой выс-
тавкой, которая будет экспони-
роваться до конца года, и поже-
лать терпения, работоспособно-
сти и успехов в его творчестве.

Марина КОНОПЛЕВА
На снимках работы
Василия Татулина
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Ангелина родилась в марте
2008 года. Ангелина добрая, от-
зывчивая, ответственная и ста-
рательная, учится хорошо, с
удовольствием занимается в
кружках.

Девочка не теряет надежду
и ждет, что и за ней однажды
придут родители.

Ïîçäðàâëåíèÿ

За более подробной информацией о детях обращаться в орган опеки и попечительства
отдела социальной политики и семьи администрации МР "Куйбышевский район" Калужс-
кой области, п. Бетлица, ул. Калинина, д. 1, каб. № 9, телефон 8 (48457) 2-10-37.

Îíè ìå÷òàþò î ðîäèòåëÿõ
Мечты обязательно сбываются. Наверное, дети, живущие в детских домах, тоже

так думают. Может, бессознательно, но каждый из них мечтает о своей семье, в
которой его обязательно любили бы.

Несмотря на то, что люди, работающие в детских домах, стараются сделать мно-
гое для того, чтобы их воспитанники не чувствовали себя ненужными и одинокими,
этого все же недостаточно. Каждый ребенок хочет иметь своих маму и папу.

Анна родилась в апреле
2010 года. Аня общительная,
веселая, добрая, активная де-
вочка, с легкостью находит об-
щий язык как с детьми, так и со
взрослыми. Девочка хорошо
учится, занимается в дополни-
тельных кружках по интересам.
Ане, как и любому ребенку, хо-
чется иметь близких и родных
людей рядом.

Максим родился в апреле
2009 года.

Максим вежливый, актив-
ный, дружелюбный ребенок.
Всегда опрятный, старается
помочь взрослым и детям.

Максим хочет, чтобы у него
появились любящие и заботли-
вые родители, которые пода-
рят ему тепло и заботу.

Николай родился в декабре
2010 года. Коля активный, об-
щительный, подвижный, с удо-
вольствием выполняет трудо-
вые поручения. В общении не-
конфликтный, любит ласку и
внимание.

Мальчику необходимы роди-
тели, которые помогут ему в
жизни, всегда поддержат, пода-
рят часть своей души и тепла.

Антон родился в сентябре
2009 года. Антон добрый, от-
зывчивый, справедливый и тру-
долюбивый ребенок, хороший
организатор, ему нравится
проводить время как с детьми,
так и со взрослыми. Антон нуж-
дается в заботе и ласке, ему
необходимы любящие и забот-
ливые родители, с которыми он
сможет почувствовать себя
счастливым ребенком.

Иван родился в марте 2012
года. Ваня общительный, кон-
тактный, в отношениях со взрос-
лыми уважительный, вежли-
вый, доброжелательный.

Мальчик очень нуждается в
ласке и заботе, этому особен-
ному ребенку необходимы лю-
бящие родители, с которыми
он сможет почувствовать себя
счастливым ребенком.

Выкуп АВТО. Быстро. Дорого. Надежно.
Тел. 8-962-134-25-50.

Родная, любимая Татьяна Михайловна РУБЧЕНКО-
ВА, разреши мне поздравить тебя с твоим юбилеем.

Оставайся всегда такой же красивой, душевной, муд-
рой. Моя вечность, муза и вдохновение, будь счастлива!
Пусть твои глаза всегда искрятся светом и любовью,
а в душе всегда звенит мелодия весны!

Всегда любящий муж Александр

Уважаемые читатели "Бетлицкого вестника"!
Не забудьте подписаться на районную газету на январь 2024 года.
Подписная цена с доставкой - на 1 месяц - 123 руб. 62 коп., на 3 мес.

- 370 руб. 86 коп., на 6 мес. - 741 руб. 72 коп.

Оформить подписку можно в каждом отделении почтовой связи и у
почтальонов, воспользоваться онлайн-подпиской на сайте газеты, а
также с помощью QR-кода.

Оформить подписку и получить газету самим можно и в редакции.
Подписная цена соответственно без доставки почтой - на 1 месяц -
46 руб. 46 коп.

А также - приобрести "районку" по цене 8 рублей за номер.

7 ноября на рынке п. Бетлица состоится Брянская распро-
дажа тюля.

Выражаем искреннюю благодарность тренеру и родителям
группы карате МКУ "Темп", учителям и обучающимся Бетлиц-
кой школы, выпускникам 2016 и 2017 годов, всем, кто оказал
помощь, разделил с нами горечь утраты и пришел проводить
в последний путь горячо любимую дочь, сестру ЛУКАШКИНУ
Евгению Геннадиевну.

Родные

Наша любимая Татьяна Михайловна РУБЧЕНКОВА,
поздравляем тебя с юбилеем.

Желаем благополучия, здоровья, крепких нервов, дол-
гих лет жизни. Чтоб в твоем доме всегда были улыбки
и смех, а родные всегда были рядом!

Анна и Михаил

Согласно  административному кодексу РФ  у гражданина, при-
влеченного к административной ответственности, есть 70 дней с
момента совершения административного правонарушения. Если
нарушитель не оплатил штраф в установленный законом срок, то
в отношении него составляется протокол по ч.1 ст. 20.25 Кодекса
об административных правонарушениях РФ - неуплата ранее на-
ложенного административного штрафа - и направляется в суд.
Санкция данной статьи предусматривает наложение штрафа в
двукратном размере суммы неуплаченного административного
штрафа, но не менее одной тысячи рублей, либо административ-
ный арест на срок до 15-ти суток, либо обязательные работы на
срок до 50 часов.

Пресс-служба МОМВД России "Кировский"

Ïëàòèòå øòðàôû âîâðåìÿ


